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Wenn ich 15 verschiedene Sichtweisen (Kameraperspektiven) habe, muss diese Quote bei 0
liegen! Und bei den aktuellen Szenen, über die diskutiert wird, lasse ich auch nicht gelten, dass
es sich um eine „Testphase“ handelt. Das sind Fehler, die in Köln getroffen werden, die auch
nach der Testphase passieren würden und das Spiel in Einzelfällen deswegen auch nicht fairer
wird. Dass es im Allgemeinen fairer wird, habe ich nie angezweifelt. Das würde mich jedoch
auch nicht zufriedenstellen, wenn von den 15 Prozent, knapp fünf Prozent gegen meinen Verein
entscheidet würden.

Und auch hier noch einmal!! Ich spreche jetzt lediglich von den Szenen, die zu Elfmetern
führten. Die waren alle so eindeutig, dass es erschreckend ist, wie man dies aus zig
verschiedenen Winkeln immer noch falsch beurteilen kann. Und der Referee auf dem Rasen
hatte dabei auch jeweils in Köln nachgefragt, ob etwas war!!!!

Es kann einfach nicht sein, dass klare Fehlentscheidung, auch nach Sichtung des Materials,
nicht korrigiert werden. Das stinkt mir und darf so auch nicht sein.

Nur nebenbei erwähnt: Das Schicksal der Kölner ist mir egal, aber dort wird keiner von Fairness
sprechen. Dortmund, Frankfurt und Mainz waren doch drei Spiele mit drei eklatanten
Fehlentscheidung zuviel.
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